

Fr - 30.03.2005

## Vereinsleben

red. NACKENHEIM Wehrführer Bernward Bertram konnte auf der Generalversammlung der **Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim** auf viele Veränderungen im vergangenen Jahr zurückblicken. Neben dem Wechsel der Führung im November seien die Aufnahme und Ausbildung von zehn jungen Feuerwehrmännern, die zur weiteren Verjüngung der Wehr und zum Anstieg der Zahl der Aktiven auf 47 beigetragen hätten, die wichtigsten Neuerungen innerhalb der Mannschaft. Mit der Beschaffung einer Wärmebildkamera konnte die Ausrüstung der Feuerwehr sinnvoll ergänzt werden. Bertram dankte Politik und Polizei, die die Wehr bei der Beschaffung des wichtigen Geräts unterstützt hatten.

Von der Einsatzseite betrachtet, verbrachte die Wehr ein ruhiges Jahr: „Nur“ 33 Mal musste die Feuerwehr ausrü-

cken. Neben sieben Brandeinsätzen sei in 15 Fällen technische Hilfe erforderlich gewesen. Darunter auch zwei schwere Verkehrsunfälle in Nackenheim und Harxheim, bei denen die Unfallopfer mit hydraulischem Rettungsgerät aus ihren Fahrzeugen befreit werden mussten. Neben 1546 Übungsstunden wurden 15 Aus- und Fortbildungslehrgänge von den Wehrleuten besucht.

Aufgrund ihrer Leistungen und erfolgreicher Teilnahme an den vorgeschriebenen Lehrgängen wurden Christoph Greubel zum Feuerwehrmann, Tanja Weber zur Hauptfeuerwehrfrau, Jens Rech und Tobias Weber zu Hauptfeuerwehrmännern und Bernward Bertram zum Oberbrandmeister befördert. Jens Rech wurde als neuer Jugendfeuerwehrwart und Tobias Schlag und Stefan Schneider als seine Stellvertreter vorgestellt.